

## LA ENTREVISTA CELEBRADA ENTRE el

# FUHRER CANCELLER HITLER Y EL GENERALISIMO FRANCO

En los centros políticos alemanes e italianos se hacen los mas favorables comentarios sobre este primer encuentro de FRANCO e HITLER

Fueron rendidos al Jefe del Estado Español los máximos honores. En Alemania la Prensa exterioriza el júbilo que este encuentro ha producido al pueblo

En Francia, 23. — El Jefe del Estado Español, Generalísimo Franco y el Führer Canciller de Alemania, Adolfo Hitler, han celebrado esta tarde una detenida entrevista en una pequeña estación fronteriza en el territorio ocupado del Sur de Francia.

La entrevista ha tenido por escenario el histórico vagón del tren especial del Führer y a ella asistieron el Ministro de Asuntos Exteriores de España, don Ramón Serrano Súñer y el de Relaciones Exteriores del Reich, von Ribbentrop.

Cerca de las tres y media de la tarde, llegó al lugar de la entrevista el tren especial que conducía al Führer Canciller y a su Ministro de Relaciones Exteriores y poco después, a las tres y media en punto, llegaba a la misma estación, el tren especial del Caudillo, integrado por tres vagones, que ocupaba el séquito de S. E. y otras personalidades.

La estación estaba profusamente engalanada con banderas de España y Alemania y había en ella formado para rendir honores, un batallón integrado por tres compañías del Regimiento de Infantería alemana, números 2, 23 y el 41, al mando del Coronel Ricort, con banda de música.

Al detenerse el tren en el que viajaba el Caudillo con su Ministro de Asuntos Exteriores, los señores Hitler y von Ribbentrop, acompañados por las personalidades de su séquito se dirigieron al coche ocupado por el Generalísimo Franco. Al descender éste al andén, ambos Jefes de Estado cambiaron un saludo efusivo. El Caudillo vestía uniforme militar y el Führer Canciller uniforme de campaña del Partido Nacional-socialista.

El Embajador de Alemania en Madrid, Barón von Stochrer hizo las presentaciones de las personalidades de los respectivos séquitos y ambos Jefes de Estado, seguidos por sus respectivos Ministros de Asuntos Exteriores y personalidades de sus séquitos, pasaron revista al Batallón de honor, mientras la banda de música interpretaba los himnos nacionales de España y Alemania.

Una vez revistadas las fuerzas el Führer Canciller invitó al Caudillo y a los Ministros, señores Serrano Súñer y von Ribbentrop, a subir al coche vagón de su tren especial, donde quedaron reunidos los cuatro.

La entrevista se prolongó hasta las 6.5, horas en que el Caudillo y el Ministro español de Asuntos Exteriores abandonaron el tren especial del Führer para trasladarse al español. Media hora después, volvieron a reunirse los Ministros, señores Serrano Súñer y von Ribbentrop, y una vez terminada esta nueva entrevista, el señor Serrano Súñer regresó al tren especial del Generalísimo Franco.

A las siete de la tarde, fué dado a la publicidad redactado en los idiomas

de la entrevista, que publicamos en nuestro número de ayer.

En las primeras horas de la noche, el Führer Canciller invitó al Caudillo y a las personalidades de sus séquitos respectivos, a una comida que se celebró en el coche salón del tren especial del primero. El Caudillo sentó a su derecha al Ministro alemán de Relaciones Exteriores, von Ribbentrop y a su izquierda al Mariscal Von Brauchitsch; a la derecha del Führer se sentó el Ministro español de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer y a su izquierda, el Embajador de España en Berlín, General Espinosa de los Monteros.

Al abandonar el tren especial del Führer, ambos Jefes de Estado pasaron nuevamente revista al Batallón, que rindió honores militares mientras la banda de música interpretaba los himnos nacionales de los dos países. El Führer acompañó seguidamente al Caudillo hasta el mismo tren especial de este último, que iba a emprender su regreso a España y ambos cruzaron un saludo de despedida muy efusivo.

Seguidamente y despedido por los acordes del Himno Nacional español, el tren especial de Generalísimo Franco emprendió la marcha con dirección al territorio de España. — CIFRA.

Roma, 24. — En los círculos políticos italianos se observa la mayor reserva con respecto a la entrevista que el Führer Canciller de Alemania ha celebrado el martes y el miércoles, con Laval y con el Caudillo español, respectivamente.

Se hace notar que no es posible formular ninguna declaración, en lo que se refiere a su importancia, ni dar de talles acerca de ella. Se limitan a subrayar en los mencionados círculos que la importante entrevista entre los dos Jefes de Estado ha confirmado de nuevo la solidaridad del Eje con España.

En cuanto a la opinión pública italiana, ha acogido con toda confianza y con satisfacción esta toma de contacto con el Führer.

Con referencia a la entrevista celebrada entre el Führer y el Caudillo, "Il Giornale d'Italia" escribe entre otras cosas que el encuentro entre los dos hombres de Estado, constituye una valiosa aportación para el triunfo del nuevo orden en Europa.

Los demás diarios de la tarde, que publican en lugar destacado, el comunicado oficial de la entrevista, ponen igualmente de relieve la importancia de la misma. — EFE.

Berlín, 24. — La importancia que se concede en Alemania a la entrevista celebrada por el Führer con el Jefe del Estado español, se refleja con elocuencia en la prensa, que publica en lugar destacado el comunicado de

En los círculos políticos se considera muy natural que la España de Franco esté en relación con las fuerzas evolutivas de Europa, dirigidas por las potencias del Eje, y agregan que después de la victoria de la guerra civil, España ha continuado su camino al lado de dichas potencias, que durante la guerra civil demostraron incluso en la camaradería de las armas, que compartían los anhelos de renacimiento de España.

Tras de la visita a Berlín del Sr. Serrano Súñer la prensa española manifiesta que tan solo los miserables restos, de la España de ayer, son los que pueden creer, después de esta visita, que la paz futura no implica para España objetivo de importancia.

Se juzga por último, camina des- (Pasa a la última)

## ROOSEVELT

afirma solemnemente que no existe ningún tratado secreto que pueda arrastrar a los Estados Unidos a tomar parte en una guerra

Nueva York, 24. — El Presidente Roosevelt ha pronunciado en Filadelfia el primero de la serie, de cinco discursos de la campaña electoral.

Dijo el Presidente que quería hacer frente a las falsas noticias o malas interpretaciones que se han producido en el curso de la campaña electoral. Se intenta amedrentar al pueblo norteamericano mediante la afirmación hecha contra él, de haber conluido a espaldas del Congreso y de la opinión acuerdos secretos que amenazaban la seguridad de Estados Unidos y comprometen a este país en guerra que no le importa.

Aseguro solemnemente — dijo Roosevelt — que no existe ningún tratado y ninguna obligación secreta ni acuerdo directo ni indirecto con un Gobierno o una nación susceptible de arrastrar a América a una guerra cualquiera, así como tampoco existen acuerdos de otra clase, encaminados al mismo fin.

Añadió luego el Presidente que todas sus acciones y todos sus fines en los últimos años, han tenido por objeto el mantener la paz en el mundo, especialmente en los Estados Unidos y el hemisferio occidental.

Una potencia defensiva — dijo — es el medio de garantizar para el futuro la paz y la seguridad en el hemisferio occidental. — EFE.

## El Hogar Español del Brasil envía un mensaje de adhesión al GENERALISIMO FRANCO

El Ferrol del Caudillo, 24. — Un mensaje de inquebrantable adhesión a las autoridades españolas y especialmente al Caudillo, enviado por el Hogar Español en el Brasil, ha traído el industrial ferrolano, allí establecido, Enrique Villalel, miembro de dicha institución.

## En el día de ayer se entrevistaron el Führer Canciller Hitler y el Mariscal Petain

## Asisten a la conferencia Von Ribbentrop y Pierre Laval. - La entrevista se prolongó bastante tiempo

En Francia, 24. — El Führer ha recibido hoy al Jefe del Estado francés y Presidente del Consejo de Ministros, Mariscal Petain.

Von Ribbentrop, Ministro de Negocios Extranjeros del Reich y Laval, Vice-presidente del Consejo de Ministros francés, estuvieron presentes en las conversaciones. — EFE.

En Francia, 24. — La conferencia celebrada por el Führer Canciller de Alemania, con el Jefe del Estado francés, Mariscal Petain, se ha celebrado a última hora de la tarde en el tren especial del Führer, en una pequeña estación del territorio francés ocupado.

Asistieron a esta entrevista el Vice-Presidente del Consejo de Ministros en Francia, Pierre Laval y el Ministro de Negocios Extranjeros del Reich Von Ribbentrop.

El Mariscal Petain llegó al lugar destinado para la conferencia en au-

cibido y cumplimentado por el Embajador del Reich, Abetz. Un batallón de infantería rindió los honores al jefe del Estado francés, presentándole armas. A la entrada de la estación se encontraba el Ministro de Negocios Extranjeros de Alemania, el Comandante General de las Fuerzas armadas del Reich, Mariscal Keitel y el jefe del Protocolo, Von Deernberg, quienes en unión del Embajador, acompañaron al Mariscal Petain y a Laval hasta el tren especial.

El Führer esperaba en el andén al pie del coche salón e inmediatamente después, ambos Jefes de Estado subían al coche, en unión de Laval y de Von Ribbentrop y comenzó la entrevista que se prolongó durante bastante tiempo.

Cuando terminó la conferencia el Jefe del Estado francés, Mariscal Petain, abandonó el coche salón, en unión del Ministro de Negocios Extranjeros, Laval y le fueron rendidos los mismos honores militares que a su lle-

**A NUESTROS LECTORES**

Habiendo de efectuarse trabajos de importancia, para la reforma necesaria de los talleres de estereotipia y sala de máquinas de nuestro diario, y debiendo asimismo, cumplimentar el cupo de páginas que por la Dirección de Prensa nos ha sido designado, hasta el día 31 del actual, se publicarán únicamente cuatro páginas diarias y estas serán tiradas en la Imprenta "Moderna" cuyo taller nos ha ofrecido galantemente su propietario, atención a la que quedamos muy obligados.

Por consiguiente, interin las circunstancias se normalizan y nos sea posible volver a publicar mayor número de páginas, debemos rogar a cuantos nos envían "Comunicados" y otras publicaciones, que estas deberán ser restringidas al máximo y que perdonen los retrasos que en sus inserciones puedan observarse.

Nuestros lectores también habrán de disculparnos si hemos de hacer los títulos de forma más reducida, a fin de poder ganar espacio para que las informaciones, puedan ser lo más amplias posible.

LA DIRECCION.

**Radio Motor S. L.** tiene los más modernos aparatos de radio. Selecto y variadísimo material eléctrico y toda clase de accesorios de automóviles.

**Regimiento de Artillería de Costa número 4**

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se relacionan, se sacan a concurso por el presente anuncio, para que los concurrentes que lo deseen presenten modelos y proposiciones, parciales o totales, en pliego cerrado y lacrado, dirigido al Comandante Mayor de este Regimiento, antes de las doce horas del día 31 del actual.

Los materiales empleables en la construcción serán exclusivamente de producción nacional.

El importe de los anuncios lo satisfarán a prorratío entre los adjudicatarios.

En las proposiciones se consignará el precio unitario y el plazo mínimo de entrega en el Almacén del Cuerpo.

Todas las facturas quedarán sujetas al impuesto del 1'30 por 100 de pagos al Estado.

Todo lo adjudicado será puesto en el Almacén del Cuerpo, libre de todo gasto.

**EFFECTOS QUE SE CITAN:**

Un despacho para el Sr. Coronel primer Jefe, estilo Renacimiento Español, compuesto de las siguientes piezas:

- Una mesa de presidir.
- Un armario-librería de tres cuerpos.
- Un sillón con asiento de cuero.
- Dos sillones confortables (de oreja).
- Cuatro sillas con asiento de cuero.
- Una lámpara de techo.
- Un perchero.
- Un biombo.
- Un cuadro del Generalísimo.
- Una mesa teléfono.
- Decorado zócalo y entarimado des-pacho.

Ceuta, 23 de Octubre de 1940.—El Comandante Mayor. — Firmado: Andrés Páz.— V.º B.º El Coronel.— Firmado: Serón.

**LA POSTULACION DEL DOMINGO**

El próximo día 27, se celebrará en esta plaza la segunda postulación del presente mes, Ceuta volverá una vez más a demostrar sus altas dotes altruistas, y con ese placer propio del que hace una humanitaria obra hará el donativo, con la máxima esplendidez posible.

En esta postulación se ha de colocar el emblema representativo de la Cruz de San Lázaro de Jerusalén, que es distintivo de la orden militar de este nombre y que con tanto orgullo ha de mostrar en su solapa todo buen español y cristiano.

Tiene además esta postulación el mayor interés, puesto que el 50 por ciento de lo recaudado será destinado, de acuerdo con el Ilmo. Sr. Director General de Beneficencia y obras sociales, a los altruistas fines que persigue la citada orden.

Ceuta una vez más tiene ocasión de demostrar sus elevados sentimientos, y, con su espléndida acostumbrada, tomará parte en su puesto de honor en la altruista obra.

**RASGO GENEROSO**

El camarero del café Bar Vicentino, Aurelio Gómez, se encontró ayer en el citado establecimiento una cartera en la que se guardaban entre otros documentos una importante cantidad en billetes del Banco de España. El referido camarero dando prueba de su gran honradez, seguidamente se la entregó al dueño del citado establecimiento, quien más tarde hizo entrega de la cartera y su contenido al que acreditó ser su legítimo dueño.

El rasgo de honradez de Aurelio Gómez fué comentado muy favorablemente por cuantos tuvieron ocasión de enterarse del caso y el propietario le premió su acción con un donativo en metálico.

**ENTIERRO**

A las 13 horas de ayer se verificó el traslado al cementerio de Santa Catalina, del cadáver de la monísima niña Carmen Pilar Revilla Pérez, fallecida el día anterior.

El triste acto constituyó una sentida manifestación de pesar, testimoniándose las grandes simpatías con que cuenta en ésta la distinguida familia Revilla Pérez.

El duelo se despidió en el Puente de la Almina, siendo muchos los que continuaron hasta el cementerio para presenciar el sepelio.

Reciban sus familiares la expresión de nuestro sentimiento.

**Batallón de Transmisiones de Marruecos**

Necesitando adquirir este Cuerpo prendas para personal europeo e indígena se anuncia por medio del presente para que los constructores que lo deseen, presenten modelos y proposiciones. Estando expuestas las condiciones del Concurso en las Oficinas de este Batallón.

Ceuta, 22 de octubre de 1940. El Comandante Mayor. — Firmado: Pedro Bellón. V.º B.º El Teniente Coronel Primer Jefe. — Firmado: Urzáiz.

**ANUNCIOS BREVES**

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero solo. Razón en esta Redacción.

VENDENSE dos pianos y dos máquinas prisadora y de festón. Razón Primo de Rivera, 12. Ceuta.

SE COMPRAN toda clase de muebles usados. Frente Hospital Cruz Ro-

**Junta Municipal de Educación Primaria**

**SANCIONES**

Por faltas injustificadas de asistencia a escuela, han sido multados con las cantidades que a cada uno se le señalan, los padres de los niños siguientes:

Día 15.— Francisco Alcántara Morte, 25'00 pesetas.

Id. Tomás Rodríguez Cernuda, 25'00 id.

Id. Manuel Morales Márquez, 25'00 id.

Id. Pedro Sánchez Guerrero, 25'00 id.

Día 18.— Vicente Medina Casas, 25'00 id.

Id. Antonio y Francisco Cobos Clavijo, 50'00 id.

Día 21.— Francisco Rosario Rosario Guerrero, 25'00 id.

Id. Ramón Aguilar del Río, 25'00 id.

Id. Francisco Benítez García, 25'00 id.

Id. Pedro Cruz Sánchez, 25'00 id.

Día 22.— Antonio Ruiz Sedeño, 25'00 id.

El importe de estas multas, pasará a engrosar los fondos del Roperio Escolar, recientemente creado.

Lo que se hace público para general conocimiento y a fin de que sirva de ejemplaridad.

Ceuta 23 de Octubre de 1940.

El Secretario, M. de la Torre.

Al Imperio por el camino de la autarquía

**RADIOMOTOR S. L.**

ha emprendido ese camino.

**Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.**

S. E. U.

**CICLO DE CONFERENCIAS**

El próximo día 26, a las 7 de la tarde tendrá lugar en el HOGAR DE LA FALANGE, la continuación del Ciclo de Conferencias, que ha organizado la Delegación de Propaganda de FET y de las JONS, disertando el culto Notario D. DIEGO LOPEZ MOYA sobre el tema "CISNEROS".

Se espera la puntual asistencia de todos los afiliados a la Organización, así como también se invita al pueblo ceutí tan amante a estas manifestaciones culturales y patrióticas.

**Parque de Intendencia de Ceuta**

**ANUNCIO**

Hasta las doce horas del día 11 del próximo mes de noviembre, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque, para la compra de los artículos necesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del mismo.

Ceuta 20 de Octubre de 1940.

El Jefe del Detall, Antonio García Gómez.

**Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria**

Se ruega a los señores Caballeros Mutilados relacionados a continuación se presenten en las Oficinas de esta Comisión (Teniente Arrabal número 2) cualquier día laborable de 10 a 1 o de 4 a 7 para comunicarnos asunto de interés.

Don Pascual de Diego Galván, don Pedro Menacho Vázquez, don Pedro Núñez de los Santos, don Pedro Oli va Rodríguez, don Pedro Ramírez Linares, don Pedro Sánchez Conrado, don Rafael Miguel López, don Ramón Pallares Leiva, don Salvador Senati Sánchez, don Salvador Solano Ruiz.

Ceuta, 21 de octubre de 1940.

El Presidente.

**A VALENCIA**

Con el objeto de pasar unos días en Valencia, al lado de sus familiares marchó en el correo de ayer, nuestro buen amigo y compañero don Miguel Llario Saura, al que le deseamos feliz estancia en la capital levantina.

**Mutua de Agentes Comerciales de España**

Clavel, 7. - Madrid

**ANUNCIO DE EXTRAVIO**

Habiendo sufrido extravío la Póliza n.º 1208 sobre la vida de D. Luis Moyano Becerra, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparece como beneficiaria.

Madrid 16 de Octubre de 1940. — El presidente, Antonio Belda.

**Ayuntamiento de Ceuta**

Se hace saber por el presente anuncio que en vista del excesivo número de peticiones recibidas en este Ayuntamiento, queda cerrado hasta nueva orden el plazo de admisión de instancias para ocupar viviendas económicas de las construidas o por construir en las Barriadas del General Sanjurjo y General Orgaz.

Oportunamente se notificará por medio de la prensa local el momento propicio para la entrega de nuevas solicitudes, debiendo abstenerse los interesados de formular escritos en este sentido, por cuanto no se les dará curso en las Oficinas municipales.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 23 de octubre de 1940.

EL ALCALDE.

**AVISO**

En este Ayuntamiento y a disposición de quien acredite ser su dueño se encuentra depositado un radio.

Ceuta, 23 de octubre de 1940.

EL SECRETARIO, A. Meca.

Cargue sus baterías bobine sus dinamos repare su radio

**en RADIOMOTOR S. L.**

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO" UNICO SITIO DE VENTA: "Perfumería VICENTE MARTINEZ" Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

**BARACHOL**  
Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

# DE TETUAN

UN ACTO SIMPATICO EN LOS COMEDORES DE AUXILIO SOCIAL

## S. E. el Alto Comisario y Jefe Provincial del Movimiento, entrega premios a diversos niños y donativos a familias necesitadas

En la mañana de ayer a las doce y media tuvo lugar en los comedores de Auxilio Social un acto en extremo simpático y lleno de emotividad.

Mensualmente se han instituido por S. E. el General Asensio unos premios a los niños y niñas que por su aplicación en los colegios y comportamiento en los comedores lo merezcan. Estos premios han consistido este mes en costureros para las niñas mayorcitas, muñecas para las pequeñas y juegos de arquitectura y rompecabezas para los varones en número total de diez y nueve de ambos sexos.

Ayer al medio día fué el señalado para la entrega y a aquella hora llegaron a los comedores S. E. el General Asensio y S. I. el Rvdo. Padre José María Betanzos, Obispo de Gallipolis, acompañado de su Secretario Rvdo. Padre López. Igualmente llegó el Administrador de la Zona tangerina Dr. Amieva, quienes se encontraban accidentalmente en nuestra ciudad. También venía el ayudante de S. E. Teniente Coronel Cadenas.

Fueron recibidos por los señores Subdelegado de Asuntos Indígenas, comandante Faura; Interventor Regional de Yebala y presidente de la Comisión de Acción Benéfica, comandante Trujillo; Interventor local, Comandante Jiménez Benhamou; Secretario Provincial del Movimiento señor Pavía, Jerarquías de Auxilio Social, de la Sección Femenina y otros servicios de Falange.

Seguidamente penetraron en el comedor Infantil donde la orquestrina de los Sindicatos entonó el Himno Nacional y los pequeños recibieron a tan ilustres visitantes con el saludo brazo en alto.

A continuación visitó el comedor de adultos donde por deseo expreso de S. E. el Alto Comisario estaban reunidas para almorzar todas las familias de los niños premiados, en total doce, integradas por el padre, madre y hermanas, acogidos o no al comedor.

Estas familias recibieron a S. E. EE. con visibles muestras de respetuoso afecto, conversando con ellas.

Volvió de nuevo al comedor infantil donde se congregaron todas las familias de los niños seleccionados y ante todos el General Asensio, pronunció una magnífica y sentidísima charla, que llegó directamente al corazón de los pequeños y conmovió a los mayores, refiriéndose el cariño, el amor y la atención que al Caudillo merecen los niños, —mis pequeños y buenos niños, como les llamé— esperanza de una mañana mejor, para completar la obra emprendida por esta generación a las órdenes de Franco.

Franco, a quien represento en estas tierras —agregó el General Asensio— quiere niños buenos, fuertes, útiles para la Patria y para la humanidad. En este centro donde recibís de Auxilio Social y de la Sección Femenina la alimentación y la educación, Franco desea, jamás os falte ni una ni otra y para completar la segunda, se os está haciendo una casa grande, una gran casa, ya han empezado los albañiles y en ella tendréis junto a esa alimentación, una selecta educación, enseñanza adecuada, estudios para los que lo merezcan por sus aptitudes, unos oficios y profesión para los demás, a fin de que seais la tranquilidad de vuestros ancianos padres.

Hizo mención que por ese mismo

comportamiento que estos niños premiados han tenido, y que él desearía que en su visita próxima fuesen todos, algunas madres de ellos recibirán junto al premio del hijo una ayuda económica, como esa pobre viuda que con siete hijos se ha retrasado en el pago de la casa y que hoy recibirá los ocho recibos que adeuda, pagados en atención a aquellos méritos.

Terminó el General Asensio sus palabras, que fueron oídas con religioso y emocionante silencio con un Viva Franco y Arriba España, contestados por todos con gran entusiasmo.

Seguidamente fueron distribuidos los diez y nueve premios entre otros tantos pequeños a quienes S. E. el Alto Comisario les iba entregando el obsequio y los besaba y a continuación fueron llamadas las madres elegidas para el regalo en metálico y que les correspondió a María Rodríguez Marín, cincuenta pesetas; Manuela Cárdenas Ruiz, otras cincuenta; María Suárez Arana, otras cincuenta; a Teresa Romero Gallardo, ocho recibos de casa pagados con un total de 212'50 pesetas; a Dolores Gil Valdelebro, cuatro recibos de casa pagados con un total de 102'50 pesetas.

Fueron unos momentos realmente emocionantes la entrega de estos subsidios, recibiendo el General Asensio las gracias con palabras entrecortadas por honda y sincera emoción.

Seguidamente se sirvió la comida, sopa con cocido con embutidos y abundante carne y pasteles, durante la cual la orquestrina Sindical con la maestría que le caracteriza interpretó preciosas composiciones musicales.

Al abandonar S. E. el Alto Comisario y S. E. el venerable Prelado el comedor fueron despedidos por todos los anteriormente citados con gran respeto y afecto, resultando un acto sencillo y de gran emotividad, terminando con las viriles estrofas del himno "Cara al Sol" cantado por todos los presentes.

Por deseo expreso de S. E. el Alto Comisario y como obsequio suyo han sido calzados con botas, zapatos y calcetines todos los niños premiados.

## Alta Comisaría de España en MARRUECOS

Secretaría General      Sección de personal  
AVISO

Se pone en conocimiento de los aspirantes en el Cuerpo General Administrativo que en la tablilla de anuncios de la Secretaría General se publican las relaciones de los que han de ser reconocidos a partir del día 30 de este mes o sea comenzando el reconocimiento el día 1.º de Noviembre a las ocho de la mañana en el Hospital Civil de Tetuán por el orden que en las relaciones se expresa.

Cuantas notificaciones haya que dar a conocer antes del sorteo de los Opositores, igualmente se harán por la Secretaría General.

Tetuán, 23 de Octubre de 1940.  
El Secretario General,  
Tomás García Figueras. - Rubricado.

## TRASPASO

Don Natalio Martínez, propietario del establecimiento de Café y bebidas, denominado "Morro" y situado en la calle General Sanjurjo, participa que lo ha traspasado a don Salvador Morales y comunica a los acreedores si los hubiera, presenten sus facturas en el plazo de quince días en

# Noticias de España

## LA PRINCESA ANA DE BRADEMBURGO Y LA SEÑORITA MERCEDES MILA, EN BARCELONA

Barcelona, 24. — Procedentes de Madrid han llegado a Barcelona, la princesa Ana de Brademburgo y la señorita Mercedes Mila, en representación de la Embajada alemana y de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja de España, que se dirigirán a los lugares afectados por las inundaciones para repartir medicamentos, ropas de abrigo y otros objetos de auxilio entre los damnificados.

## UN RECITAL DE GONZALEZ MARIN EN EL FERROL DEL CAUDILLO

El Ferrol del Caudillo, 24. — González Marín ha dado un recital en el Teatro Principal. La parte dedicada a la Marina de España, constituyó un homenaje para ésta. El patio aparecía repleto de Oficiales de la Armada.

## EN EL GOBIERNO CIVIL DE BARCELONA SE RECIBEN NUMEROSOS DONATIVOS EN FAVOR DE LOS DAMNIFICADOS

Barcelona, 24. — En el Gobierno Civil se continúan recibiendo donativos para engrosar la suscripción abierta, en beneficio de los damnificados por las inundaciones.

El cónsul de Venezuela ha entregado hoy quinientas pesetas. El Ayuntamiento de Manresa ha abierto otra suscripción que encabeza con cinco mil pesetas y otros Ayuntamientos, han abierto a su vez, nuevas suscripciones.

El Colegio Oficial de Arquitectos ha ofrecido su concurso técnico y algunos de sus miembros se han desplazado ya a los pueblos que sufrieron daños para proceder a las obras de apuntalamiento y otras semejantes.

## LOS CABALLEROS MUTILADOS DE MADRID CELEBRAN ACTOS EN HONOR DE SU PATRONO SAN RAFAEL

Madrid, 24. — El Cuerpo de Caba-

lleros mutilados por la Patria, ha celebrado diversos actos organizados por el Ministro del Ejército en honor de San Rafael, Patrono del glorioso Cuerpo.

A las once de la mañana se dijo una misa en la Capilla de la Dirección General del Cuerpo en el edificio de la casa Albergue, donado por la señora viuda de Allende Salazar.

Ofició el capellán, caballero mutilado, don Juan Galán y en la presidencia figuraba el Gobernador militar, General Saénz de Buruaga, el Director del Museo histórico militar, General Bermúdez de Castro y el Director General del Cuerpo de Mutilados, General Millán Astray.

Las dependencias de toda la casa estaban ocupadas por centenares de caballeros mutilados, Jefes, Oficiales, clases y soldados de las distintas armas y cuerpos.

El General Millán Astray dió cuenta de haber sido cursados despachos de salud y adhesión al Caudillo, al Ministro del Ejército y al General Subsecretario. Los vivas a España y al Caudillo dados por el General Millán Astray, fueron contestados con gran entusiasmo por los asistentes al acto.

Por la tarde, en el teatro de la Zarzuela, se dió una gran función de variedades, en la que han tomado parte, distintos artistas que fueron muy aplaudidos. En el patio y otras localidades, presenciaron el festival el General Millán Astray y otros Generales, Jefes y Oficiales del Ejército.

## EL DIRECTOR GENERAL DE TRABAJO EN BARCELONA

Barcelona, 24. — Para estudiar los problemas del trabajo en relación con las inundaciones, ha llegado esta mañana el Director General de Trabajo, quien se ha reunido en la Delegación Provincial de Trabajo, con los Directores locales y demás funcionarios.

Probablemente se dirigió a visitar algunos pueblos damnificados.

## El Ministro de Industria y Comercio visitó ayer la comarca de Vich

Vich, 24. — Procedente de Barcelona, el Ministro de Industria y Comercio ha estado breves horas en esta ciudad, marchando en dirección a Manlleu y Torelló, acompañado por el Jefe Provincial accidental del Movimiento y el Consejero de Industria, señor Lisboa.

En primer lugar visitó Manlleu, recorriendo detenidamente toda las partes afectadas por las inundaciones. Luego, se reunió en el salón de actos del Ayuntamiento, con las autoridades locales y los vecinos propietarios de las industrias, quienes le explicaron sus necesidades.

El Ministro prometió a todos interesar del Gobierno eficaz ayuda y explicó que les serían facilitadas di-

visas a los industriales para poder adquirir nueva maquinaria, ya que esta procede de importación.

Más tarde el Ministro y personalidades que le acompañan se dirigieron a Torelló, donde bajo una copiosa lluvia recorrió la zona afectada y las instalaciones de "Auxilio Social", ya que tan benéfico establecimiento se encarga de solucionar los problemas planteados a los que carecen de hogar. Se han instalado varios comedores y dormitorios, en los que se acogen más de dos mil afectados de la localidad.

El Sr. Carceller, felicitó al Inspector de Auxilio Social por la rápida instalación de estos servicios.

A las tres de la tarde abandonó la comarca de Vich, para regresar a Barcelona.

## El Reichführer de la Policía alemana y su séquito regresan a Berlín

## Entrega al Gobernador Civil de Barcelona, 20.000 pesetas para atender a los damnificados en las inundaciones

Barcelona, 24. — A las 10'30 de la mañana partieron del aeródromo del Prat de Llobregat, en avión Junker en el que regresa a Berlín, el Reichführer de la policía alemana y su séquito.

equipo ofrecido para el parque de las OO. JJ. que visitó ayer durante su estancia en Cataluña.

## Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 86.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

La actividad aérea de la aviación alemana contra

## Se limitó ayer a INGLATERRA

### VUELOS DE RECONOCIMIENTO

**ALEMÁN**

Berlín, 24. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica hoy a media:

"A causa de las desfavorables condiciones meteorológicas que reinaban sobre las islas británicas, la actividad de nuestra arma aérea, se limitó ayer a vuelos de reconocimiento intensivos, lanzando sus bombas sobre Londres y una fábrica del Centro de Inglaterra.

Durante la noche los aviones volvieron a atacar la capital británica con numerosas bombas. La artillería de la Marina dispersó algunos buques de guerra enemigos que intentaron,

protegidos por la mala visibilidad, acercarse a la costa de Flandes.

En la noche del 23 al 24 algunos aviones de combate británicos han realizado incursiones en territorio del Reich, intentando atacar Berlín.

Solo algunos aviones aislados llegaron a la capital lanzando principalmente bombas incendiarias sobre varias viviendas causando ligeros desperfectos en varias casas, así como algunos incendios poco importantes, que no tomaron envergadura gracias a la rápida intervención del servicio de seguridad y auxilio, así como por la protección de la población." — EFE.

## DOS ATAQUES DEL ENEMIGO EN EL NORTE DE AFRICA

### fueron rechazados por las fuerzas italianas

**ITALIANO**

Roma, 24. — Comunicado número 139, del Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas.

"En el Africa del Norte, nuestras posiciones avanzadas de la zona de Marsilia, a veinticinco kilómetros al Este de Sidi el Barrani, fueron atacadas por el enemigo, apoyado por elementos motorizados y fuego de artillería. Totalmente rechazado el enemigo se replegó abandonando algunos muertos sobre el terreno y por otro lado, algunos heridos.

Otros elementos adversarios que habían atacado nuestras posiciones en la zona de Abab, al Sur de Sidi el Barrani, fueron puestos en fuga, capturándose algunos prisioneros y material de guerra.

La aviación enemiga lanzó algu-

nas bombas en la zona de Sidi el Barrani, sin consecuencias.

En el Africa oriental nuestra aviación bombardeó instalaciones militares de la isla de Peris, provocando vastos incendios y alcanzando con bombas de pequeño calibre y ametrallando tropas en el Ducana. La aviación enemiga bombardeó Massaua, el aeródromo de Ruardan, al Sudeste del lago Tana, causando dos muertos y un herido, Atoba y Gondar, causando un muerto y tres heridos y el aeródromo de Dodecamere causando daños sin importancia.

Otras incursiones enemigas sin consecuencias fueron efectuadas en Asabb, Asmara, Casala y Gura.

El contratorpedero "Milo", averiado gravemente durante el combate del Mar Rojo, se ha hundido en las proximidades de la costa." — EFE.

## En algunos puntos de ESCOCIA el enemigo lanzó bombas que causaron escasos daños.

**INGLÉS**

Londres, 24. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

"Los condados vecinos a Londres y la capital, han sido los objetivos principales de los raids de anoche. Los ataques, que comenzaron poco después de la caída de la tarde y continuaron por intervalos durante la noche no se desarrollaron en gran escala. En varias localidades fueron alcanzadas casas y edificios comerciales; pero hasta las 6,30 de esta mañana no se había recibido ninguna información que señale, daños de importancia o extensión, y las víctimas originadas no son numerosas, aunque se sabe que ha habido algunos muertos.

También ha sido bombardeada una ciudad del Noroeste de Inglaterra y algunos lugares del Sur de Escocia.

En la primera, fueron producidos daños en algunas casas y hubo varias víctimas, mientras que en la región de Escocia, los daños ocasionados fue-

ron ligeros y las víctimas poco numerosas.

Aunque en algunos otros lugares ha habido también actividad enemiga las informaciones no dicen más que fueron lanzadas algunas bombas." — EFE.

Londres, 24. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Los aviones británicos de bombardeo atacaron los objetivos de Berlín y otras partes de Alemania, durante la noche del miércoles al jueves." — EFE.

## Un discurso del Embajador Bullit

Nueva York, 24. — El Embajador de los Estados Unidos en París, Bullit, ha pronunciado un discurso en el que declaró: La atmósfera que reina hoy en este país, es parecida a la que existía en Francia en 1933, cuando los franceses fueron advertidos que estaban en peligro pero no quisieron reconocerlo.

Bullit examinó a continuación la situación actual y advirtió: Debemos prepararnos ahora con un ritmo de guerra si no queremos lamentar los

## De la entrevista del FUHRER con el GENERALISIMO FRANCO

(Viene de la primera)

pués de su propia lucha por la libertad y el derecho, a participar en la evolución general de Europa.

Tampoco se puede olvidar que España resulta afectada por el nuevo orden que se está creando en Europa y en el Mediterráneo. — EFE.

Berlín, 24. — Los diarios de Berlín y los más importantes de todo el Reich, se refieren sus artículos de fondo a la entrevista celebrada ayer entre el Caudillo español y el Führer Canciller de Alemania.

El "Deutsch Allgemeinen Zeitung" escribe entre otras cosas que la noticia de la entrevista ha sido acogida con júbilo en toda Alemania, donde

se sabe que ha surgido una España nueva que comprende la significación de la lucha de las potencias del Eje y quiere ocupar el puesto que le corresponde en el nuevo orden europeo.

El "Hamburgener Freudenblatt" recuerda que los años de la guerra civil, el anhelo de orden, autoridad y paz interior que sentía el pueblo español, provocó la simpatía de Alemania e Italia, y hoy, el pueblo de España, corresponde a estos sentimientos.

Termina diciendo el diario que desde el principio del conflicto actual, la política extranjera de España tuvo en cuenta la tradición histórica y las esperanzas prácticas basadas en la justicia, que constituyen las aspiraciones de las grandes naciones europeas. — EFE.

## Ultimas NOTICIAS

Washington, 24. — El Ministro de Marina ha anunciado que se ha llegado a un acuerdo entre los Estados Unidos, Inglaterra y el Canadá, para la creación de una base naval y aérea en la costa meridional de Terranova. — EFE.

Nueva York, 24. — Informan de Londres que el ex-Presidente del Consejo belga, Pierlot y el ex-Ministro de Negocios Extranjeros, Speak, han llegado a la capital inglesa procedentes de Lisboa, con la intención de continuar en su exilio las funciones de Gobierno. — EFE.

Londres, 24. — La Cámara de los Lores ha celebrado sesión secreta para discutir los problemas de la defensa antiaérea de Inglaterra.

Después de la reunión se ha facilitado un comunicado en el que se declara que el Ministro del Aire hizo un informe sobre la cuestión. — EFE.

Buenos Aires, 24. — El nuevo Embajador de España, en la Argentina, Marqués de Magaz, ha llegado a Buenos Aires, a bordo del vapor español "Cabo de Hornos". — EFE.

México, 24. — La Agencia Associated Press, comunica desde Tegucigalpa ("Honduras), que se ha descubierto un complot preparado para asesinar al Pre-

sidente Sandino y a otras altas personalidades.

Se han efectuado varias detenciones. — EFE.

Ginebra, 24. — El Tribunal militar de Tolón ha condenado a muerte y a degradación militar al Almirante Musolier.

Han sido pronunciados juicios análogos contra los Capitanes de Navío Dannebotin y Voulleim. El Teniente de Navío Parantloen, ha sido condenado a veinte años de trabajos forzados y a la degradación militar.

Musolier había sido ya condenado anteriormente por indisciplina y actualmente está al servicio de los ingleses. — EFE.

Londres, 24. — El Almirantazgo británico anuncia que las embarcaciones armadas "Velis" y "Stamp" han sido hundidas por las minas enemigas. — EFE.

Nueva York, 24. — Por disposición del Tribunal Federal, el Partido comunista ha sido excluido de las elecciones presidenciales. — EFE.

Nueva York, 24. — Los diarios informan que setenta de los ciento diez aviones de combate fabricados por encargo de Suecia, que fueron requisados por el Gobierno han sido apresuradamente montados para ser enviados a Filipinas. — EFE.

## Debut de la compañía de CONCHITA PIQUER

Anoche en el Cervantes, debutó la Compañía de Arte Folklórico andaluz, que dirige la genial artista Conchita Piquer.

Fué un éxito resonante, muy especialmente para la bellísima Conchita, que fué ovacionada de forma delirante en sus varias creaciones, alguna de las cuales hubo de repetir ante la insistencia del público que no cesaba en sus aplausos.

También fué muy aplaudida en sus bailes estilizados la preciosa chiquilla Mary Paz, que conquistó la admiración del público desde los primeros momentos.

Premura de espacio nos impide ser más extensos, pero mañana daremos amplia crítica en la que todos los excelentes artistas que componen el elenco merecen su acertada labor.

## Don Salomón Hachuel Sabah

Consejero de la Empresa de Alumbrado Eléctrico S. A.

### HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER a los 76 años de edad

Sus hijos Simy, Alfonso, Manuel, Jacob, León, Simón, José, y Jaime, hijas políticas, hermanos políticos, sobrinos, nietos y demás afectos, al participarles tan dolorosa pérdida,

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy viernes a las 13 horas desde la casa Mortuoria al sitio de costumbre.

Vivía: Falange Española, 16.

(NO SE REPARTEN ESQUELAS)